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Das Sportforum hat sich auch seit deinem letzten Besuch nicht mehr verändert  Da wird
nichts investiert und es verfällt immer mehr. Interessant wird es werden, wenn die
Betriebserlaubnis für den Jahnsportpark erlischt. Dann ist der Plan, für die Zeit des Umbaus
dorthin zurückzukehren. Es bleibt abzuwarten, ob das so einfach möglich sein wird. Ich
persönlich freue mich sehr darauf. Es hat halt seinen eigenen Flair und war damals mit einer
der Hauptgründe warum ich beim BFC gelandet bin. Die Nähe zum Spielfeld und dieses
oldschool Erlebnis haben für mich einen großen Reiz. Man fühlt sich in der Zeit zurückversetzt.
Da gibt es keine blinkenden Werbebanden, keine Cheerleader in der Halbzeit oder sonstigen
Quatsch. Einfach nur Fußball, mit Bier und Bratwurst.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/15609-bfc-dynamo-berlin/?postID=3203328#post3203328

https://www.glubbforum.de/user/2116-hacklberry/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/15609-bfc-dynamo-berlin/?postID=3203328#post3203328

